

Auriculares Sven GD-970MV

Hay mejores, no vayas por un precio bajo. Este modelo se ha convertido en una ilustración para mí de que no es necesario confiar la elección de los oídos para una computadora a extras. Recibí este auricular como regalo, antes de eso viví sin auriculares durante un mes. En comparación con Koss UR20, que usé un par de años antes, la impresión es deprimente. El sonido es notablemente peor, a pesar del control de graves de pontón (aunque definitivamente eliminé el control de volumen en el cable como una ventaja, es realmente conveniente). Las copas son más pequeñas y rígidas, tal vez para alguien con una cabeza más pequeña y que no use lentes, estará bien, pero tengo un problema: aprietan mucho, llevar las orejas durante mucho tiempo en combinación con gafas convierte el auricular en un instrumento de tortura. El micrófono es extrao, es imposible entender si ha avanzado hasta el final o si vale la pena tirar más (así lo usé todo el tiempo, dudando si está lo suficientemente extendido, aunque en general el micrófono resultó ser bastante eficiente). En general, malo solo si no hay otras opciones de la palabra.

Lo compré en vano :(

Antes de eso, había GD-900MV, que son casi tres veces más baratos y han servido durante más de 4 años. En 970, la calidad del sonido difiere un poco para mejor: los fondos suenan más acumulativos, probablemente debido al mejor diseño de presión en los oídos... si es una pena pagar de más, luego en 900 el sonido es casi el mismo... me pegan por cierto y YUR 29 trenzas... sí, el mejor material, pero no valen la pena en cuanto a sonido... y si lo miras, entonces Sennheiser...